
 

 

 

6 月～8 月に 3 ヶ所を視察しましたので、ご報告します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その１ 明科中川手区東栄町常会の取組みをご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月前半からの猛暑は、連日熱中症への注意喚起が毎日奨励されるなど本当に熱い夏でした。

西日本豪雨では西日本を中心に大きな被害がありました。亡くなられた方のご冥福をお祈りする

とともに被害に遭われた方にお見舞い申し上げます。議員になってからまもなく１年になります。

市や地区の行事に参加したり、行政視察や調査、聞き取り等を通じて勉強させて頂いています。

議員としてどんなことに取り組んだら、市政や地域のためになるのかを考える日々です。 

９月は決算議会になります。気を引き締めて取り組んでまいります。 

引き続き、どうぞよろしくお願い致します。 

  

5/2（水）穂高神社わさび御料圃祭（穂高・山葵田） 

5/24（木）三郷北部こども園新園舎完成式 

5/24（木）穂高プール説明会（5/30、7/4、7/10 にも参加） 

5/27（日）中学生ホームステイ事業報告会 

5/28（月）全員協議会 

6/3（日）安曇野ハーフマラソン来賓参加＆消防団喇叭音楽隊応援吹奏参加 

6/4（月）～26（火）6 月議会定例会 

6/10（日）消防団ポンプ操法大会来賓参加 

6/24（日）市民スポーツ祭来賓参加 

6/27（水）～28（木）会派視察（北九州市） 

7/3（火）広報特別委員会（7/10、13 同） 

7/4（水）会派視察（文書館、曽根原家住宅、明科廃寺遺物視察） 

7/11（水）福祉教育委員会  

7/17（火）第３回茶話会開催（事務所） 活動状況報告、意見交換等を行いました。 

     西日本豪雨災害を受けての防災関連のご意見・ご質問、公共施設再配置計画に関する 

     ご意見等を多く頂きました。 

7/21（土）安曇野市男女共同参画フォーラム参加（講演者：中島恵理副知事） 

7/29（日）穂高区民球技大会開会式来賓参加 

8/2（木）～3（金） 議会視察（江戸川区） 

8/4（土）穂高納涼祭盆踊り参加、アトラクション演奏参加 

8/10（金）国際女性教育振興会と県職員との交流会参加（長野市） 

8/15（水）穂高霊社みたままつり参列 
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北九州市視察（施設内観） 

 

 

活動報告（2018/5～8） 

江戸川区視察 

（区営「船堀タワー」にて） 

 

 

 

☞ その１ 福岡県北九州市 （6/27～28、会派視察） 

目的 ： 北九州市は「北九州イクボス同盟」「女性活躍・ワー

ク・ライフ・バランス表彰」等、男女共同参画や女性の活躍推

進における先進地。平成 28 年度合計特殊出生率 1.61（安曇

野市は 1.44）と全国政令指定都市で最上位。働きながら安心

して子どもを産み育てる環境の整備を進めている。人口は安

曇野市の約１０倍だが、人口減少による人手不足や地域社会

の活力低下を課題としている点は安曇野市と同様である。 

考察 ： 市長が選挙公約に掲げ、「女性の輝く社会推進室」を

設置し、全庁を巻き込んで包括的に事業推進中。全国初の試

みとして国県と連携した「ウーマンワークカフェ北九州」では、

子育て中の女性の就業支援、女性の創業支援等の各種支援

を強力に実施している様子を、見聞できました。 

☞ その２ 市内 （7/4、会派視察） 

目的 ： 「安曇野市文書館」と、文

化財等の保存や調査研究の状況等

（「曽根原家住宅」「明科廃寺遺

物）」）を視察。  

考察 ： 市内の大変貴重な文化財

や歴史が、まだまだ市民に知られ

ていないことを実感しました。今後

の情報発信や、啓蒙等の重要性を

感じました。 

☞ その３ 東京都江戸川区 （8/2～3、安曇野市議会視察） 

目的 ： 安曇野市の友好都市であり、２０２０東京五輪・パラ五

輪でも一部競技会場となる江戸川区。開催まで 2 年を切った

準備状況を視察。 

考察 ： 江戸川区はカヌー・スラローム会場の建設が進んで

います。オーストリア・カヌーチームのホストタウンになる安曇

野市とは「水」を縁とした友好関係が益々発展しています。 

また江戸川区は、水と緑が豊かな環境に恵まれ、親水公園の

整備が重点的に進められているのも印象的でした。 

市内視察 

（左、曽根原家住宅屋根葺替、右、明科廃寺埋蔵瓦） 

  

 

ごあいさつ 


